

Del ayuntamiento toluqueño y gobierno estatal

Esfuerzos conjuntos en apoyo de afectados

Toluca ▶ Adriana Uribe

La Dirección de Bomberos y Protección Civil, Gobernación y Seguridad Pública del ayuntamiento de Toluca, en coordinación con la Dirección General de Protección Civil del gobierno mexiquense, han realizado labores de auxilio a las familias afectadas por las **lluvias**.

A decir de Jesús Gabriel Flores Tapia, director de Bomberos y Protección Civil Municipal, la administración está pendiente de todas las comunidades en caso de que las **lluvias** continúen.

Tan sólo en la delegación de San Andrés Cuexcontitlán, los encharcamientos en la vía pública afectaron seis comercios, cuatro

viviendas y tres patios, ubicándose la zona siniestrada muy cercana al Río Verdiguél.

Ante el temporal de **lluvias**, el funcionario explicó que se solicitó el apoyo de la Dirección General de Protección Civil del gobierno estatal, instancia que otorgó 16 colchonetas, 31 cobertores y despensas a los involucrados que recibieron auxilio durante toda la noche.

Otras zonas donde la dependencia municipal también prestó labores de auxilio fueron Santa Cruz Atzacapozaltongo, La Mora y San Bernardino, en este último lugar una barda colapsó por sus condiciones físicas, pero por fortuna no hubo lesionados.

Los fuertes **aguaceros** registrados en la capital, también han ocasionado



Inundaciones en la capital del estado

nado encharcamientos en la vía pública, afectando a más de 60 comercios y viviendas, así como caos vial sobre Paseo Tollocan a la altura de la zona industrial de Lerma y carretera México-Toluca.

Es importante señalar que el viernes pasado, la presidenta municipal de Toluca, María Elena Barrera Tapia, reconoció que en muchas vialidades de la capital mexiquense hay cientos de baches que provocaron las **lluvias**. ■ M

